
1 ATA DA 02ª REUNIÃO GERAL ORDINÁRIA DE PREFEITOS DO CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL DE 

2 SAÚDE DA 5ª REGIÃO DE SAÚDE DO PARANÁ – CIS5ªRS.

3 Aos 29 (vinte e nove) dias do mês de maio de 2024 (dois mil e vinte e quatro), às 14:00 

4 (quartoze) horas reuniram-se na sala de reuniões da Sede Administrativa – CIS5ªRS localizada 

5 na Rua Prof. Leonídia, 1203, Centro, CEP 85.010-230, município de Guarapuava, Estado do 

6 Paraná e de forma híbrida via Google Meet na presença de Keulin Oliboni, Maricleia, 

7 secretária de Saúde de Marquinho, Chaiane Ceroní de Guarapuava de Oliveira, Secretária de 

8 Saúde do município de Pitanga; Valdecir Valick, Secretário de Saúde do município de 

9 Laranjeiras do Sul; e os demais presentes, conforme lista de presença, para, em atendimento 

10 à convocação realizada pela Presidente do Consórcio, Mari Terezinha da Silva através do 

11 Boletim Oficial do Município de Guarapuava nº 2878 com veiculação datada em 17/05/2024, 

12 para deliberar e decidir acerca dos seguintes pontos: I –Reajuste Salarial Conforme Data Base; 

13 II –PLACIC 2025; III – Suspensão Rateio CEO; IV – Assuntos Gerais. Foi destacada a NÃO 

14 existência de quórum para a referida assembleia, porém a reunião teve prosseguimento das  

15 discussão da pauta com os presentes, para que, qualquer aprovação fosse realizada ad 

16 referendum, tendo então início com a fala da Diretora Executiva do Consórcio, Maria José 

17 Mandu Ribeiro Ribas, que deu boas vindas a todos e abordou a questões do SAMU, 

18 passando a fala ao Dr. Rodrigo Lagos que comentou sobre o entroncamento do serviço de 

19 telefonia que está em andamento e funcionando pela empresa vivo e Oi com prazo de 30 dias 

20 para todos os municípios conseguirem contato pelo 192, alertou sobre as inconsistências 

21 decorrente da adequação das linhas e agradeceu o apoio recebido pela equipe que tem 

22 auxiliado as adequações técnicas, o qual alertou sobre a necessidade de ajustes e testes 

23 diversificando horários e localização geográfica a fim de ter um sistema de cobertura e 

24 atendimento de urgência e emergência a disposição da população. Jucenir funcionária da 

25 Secretaria de Saúde do Estado do Paraná, aproveitou a oportunidade e parabenizou o 

26 trabalho que vem sendo realizado pela equipe do SAMU. Foi apresentada então a ocorrência 

27 da Perda Total de 3 ambulâncias, Laranjeiras do Sul, Prudentópolis e Guarapuava, no mesmo 

28 momento, ressaltou-se que a responsabilidade referente as ambulâncias eram dos municípios 

29 visto que o veículo pertence ao município que é atendido, foram esclarecidos os municípios 

30 que receberam o seguro dos veículos, porém o valor do seguro não cobre o valor total de um 

31 veículo novo. Neste sentido foram elencadas duas alternativas, ressaltando o risco de se 

32 perder a habilitação do serviço devido ao número de ambulâncias ser insuficiente perante a 

33 necessidade do serviço, a primeira solução foi locar provisoriamente as ambulâncias 

34 momentaneamente até receber o recurso necessário e seguro para aquisição de ambulâncias 

35 ou ratear pelos 20 municípios o valor necessário para aquisição de novos veículos, sendo 

36 ressaltada a inviabilidade técnica da alocação de ambulâncias municipais brancas para 

37 supressão da referida necessidade. Neste sentido, foram apresentados 5 orçamentos para 

38 locação de 4 ambulâncias pelo período de 6 meses, elencando duas formas de rateio dos 

39 custos referente as locações, ficando definido que o rateio seria per capita no valor de R$0,12 



40 (doze centavos) mensal por habitante para todos os municípios e não cota utilizado o método 

41 padrão de rateio por cotas. Após definição, foi realizada a explanação de uma demanda 

42 anterior realizada pela presidente Mari, em relação ao quadro de recursos humanos, 

43 considerando que os municípios verificaram diversas portarias de chamamento de pessoal, a 

44 Chefe de Divisão do Departamento de Recursos Humanos, Rita de Cássia, explanou o quadro 

45 de funcionários do CIS5ªRS  deixando claro que os chamamentos são realizados porém poucos 

46 convocados assumem os cargos, e que quando assumem é em caráter de substituição a 

47 servidores que receberam a exoneração, exemplificou o cargo de farmacêutico, citando que 

48 este se encontra vago e com dificuldades de substituição após inúmeras tentativas de 

49 contratação seguindo a lista de convocação do PSS. Em relação ao PLACIC 2025, o Diretor 

50 Financeiro Arthur apresentou os valores conforme fora enviado a todos para ciência de uma 

51 previsão de gastos. Em relação ao CAPS Maria Jose informou de um descontentamento com 

52 a atual empresa que presta o serviço de terceirização em relação ao custo de uma possível 

53 nova licitação a fim de reduzir custos. Alertando que na próxima assembleia o orçamento será 

54 apresentado novamente para aí sim ser aprovado e passar para as câmaras de vereadores dos 

55 municípios. Por fim Maria Jose informou que a tabela do SUS para procedimentos 

56 odontológicos fora atualizada e que a maioria dos serviços passam a ser custeados na sua 

57 integralidade pelo SUS, suspendendo assim, o rateio do CEO pelos municípios. Maria Jose 

58 comentou de algumas necessidades do CIS5ªRS, como a questão do estacionamento que tem 

59 sido um ponto de dificuldade para os ônibus dos municípios, informando que existe ao lado 

60 do Consorcio há um terreno disponível que poderia ser locado pelo valor de R$3.500,00, ainda 

61 na questão comodidade atendendo a sugestão da presidente do Consorcio, falou da 

62 necessidade da aquisição de bancos e longarinas para a sede administrativa do CIS5ªRS para 

63 comodidade dos pacientes dos serviços de telemedicina e CEO. Em sequência, Maria José 

64 esclareceu como funcionará o DEMED sendo discutido junto aos municípios se a marcação do 

65 retorno das consultas seria pelo próprio DEMED ou pelo município de origem, ficando 

66 deliberado previamente voltar para o município devido a um melhor controle das cotas, 

67 deixando a possibilidade aos municípios que o agendamento seja realizado pelo próprio 

68 DEMED, devendo apenas o interessado solicitar isso via ofício. Em sequência, foram 

69 informadas as especialidades disponíveis em Telemedicina e informou as recomendações 

70 dadas para as empresas em relação aos atendimentos, que inclui atendimento humanizado e 

71 proposta a divulgação desse serviço prevendo uma possível resistência por parte da 

72 população. Discutidos todos os assuntos previstos para a ocasião, foi dada a palavra a 

73 Presidente do Consórcio, Mari Terezinha da Silva, que agradeceu a presença de todos e 

74 encerrou a reunião.

75 Encerrada a Assembleia com a lavratura da presente Ata, por mim,      Agente Administrativa do 
76 CIS5ªRS, a qual fora dispensada para leitura, acordado o envio pelo aplicativo WhatsApp, para 
77 aprovação de todos e posteriormente assinada pela Presidente do Consórcio, Mari Terezinha 
78 da Silva e por mim, Nádia Bini.
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